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2022（令和 4）年度 4 回大阪産業大学校友会 幹事会議事録 要約 

 

開催日時： 2022（令和 4）年 6 月 25 日（土曜） 16：10～18：00 

開催場所： 梅田サテライト・on-line ツール（zoom）及び対面 

議 長： 弓場 修治（会  長） 

司 会： 今村彰隆（副会長） 

事 務 局： 高見 新一（事務局長）、  

議事録案作成：水野 律子（事務部庶務課校友会事務室） 

 

<1. 確認事項> 

（１）令和 4 年度第 3 回大阪産業大学校友会幹事会議事録（案）および要約（案）について 

（２）第 79 回通常代議員会議事録（案）について 

・（１）（２）について 6 月 27 日（月）12 時までに確認し、加筆修正が無い場合は、原案のとおり承

認する。 

（３）第 11 回支部長懇談会議事録（案）について 

・再度加筆修正を行い 7 月の幹事会で再報告を行う。 

 

<2. 報告事項> 

（１）会長 

・大阪産業大学附属高等学校同窓会および大阪桐蔭高等学校同窓会の役員（会長・副会長）と

の懇談会を行った。 

・2022 年第 94 回選抜高等学校野球大会優勝の表敬訪問を行った。 

（２）総務部会  [吉岡部長] ２件の報告があった。 

・選挙管理委員会の設置ならびに選挙管理委員」の提案事項を取り纏めた。 

・校友会表彰規定および学生振興支援規定について検討を行った。 

（３）運営事業部会 

・第 79 回通常代議員会の反省事項についてと、第 11 回支部長懇談会の反省事項について議

事録（案）事項を取り纏めた。 

・北大阪支部総会の支部助成金について検討を行った。 

（４）広報事業部会 

・凡友 95 号発刊に向けて紙面割と記事の確認を行った。 

（５）就職支援委員会 

・（株）マイナビワークスと（株）オムロンエキスパートの既卒者の利用者数と面談の報告があっ

た。     

 株式会社マイナビワークス提供のサービス利用者数 

 Web 経由登録者 エントリー者 面談者 内定者 

校友会 0 0 0 0 

5 月  21 6 0 

 

オムロンエキスパートリンク株式会社提供のサービス利用者数 

 全体 
登録者 

就活 
継続者 

面談予約者 架電件数 
内定者 

面談者 通話件数 

5 月 79 73 
17 64 

１ 
16 34 
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（６）校友会活性化 PJ 委員会 

・支部長および代議員に配付したヒアリングシートの回収率は約 64％であった。 

（７）第 79 回通常代議員会および第 11 回支部長懇談会開催報告 

・資料に基づき報告があった。詳細は凡友 80 号に掲載する。 

（８）支部総会 

・大阪泉州支部・兵庫県西支部の総会について、開催概要と費用について報告があった。 

（９）令和４（2022）年度校友会費（前期分）について   

・令和 4 年度（前期）新入生の校友会費収入は、7,242,500 円で前年比－473,500 円となった。 

（１０）文化会吹奏楽部第 37 回定期演奏会について 

・6 月 12 日（日）大東市サーティホール（大ホール）で開催され、産大校の吹奏楽部が演奏で参

加し、入場者数は約 300 名であった。 

 

<3. 審議事項>  

（１）第 11 回支部長懇談会リモート参加者への通信費支払いについて 

・リモート参加者の通信費ついて説明があり、リモート参加者への通信費の支払は行わない。 

（２）北大阪支部総会の支部助成金について 

・北大阪市支部総会がリモート開催であったため、助成金について審議した結果、総会助成 5

万円は規程通り支給する。連絡助成金は実費を支給する。 

（３）選挙管理委員会の設置ならびに選挙管理委員（3 名）の選任について 

・次期会長候補者、次期幹事候補者、次期代議員を選出するための選挙管理委員会を設置す

ること、委員として今村副会長、勝幹事、飛鳥幹事が選出された。 

（４）大阪産業大学文化会吹奏楽部援助金について 

・吹奏楽部より定期演奏会（6月 12開催済）の助成金申請について、審議の結果、申請通り 3万

円を助成する。 

（５）校友会活性化事業 ゴルフ大会等について 

・運営事業部長より次の説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

① 校友会活性化事業のひとつとして、１年間に数回イベントを開催するが（ゴルフ、囲碁、ボ

ーリング等）、今回は 2022 年度・秋にゴルフ大会を行う。 

② 参加者からは、参加費を頂くので校友会からの援助金は 5 万円程度と見込まれている。 

（６）外部評価委員会の委員推薦について 

・昨年度に引き続き、吉岡幹事が令和 4 年度の外部評価委員に選出された。 

（７）zoom クラウドレコーディング容量の追加契約（1GB→100GB）について 

・容量不足の説明があり、審議の結果、原案のとおり 100GB/5,400 円/月が承認された。 

 

<4. 協議事項> 

（１）第 79 回通常代議員会と第 11 回支部長懇談会の反省事項について  

 ・運営事業部長より代議員会ならびに支部長懇談会の反省項目について説明があった。 

① 代議員会では、時間通り終了することができた。 

② リモート参加者の意見が伺えなかった。 

③ 支部長懇談会では、一部の支部長の発言に偏っていた。 

④ 自己紹介は不要であった。 

⑤ 支部長懇談会では、議題を支部長に開示しテーマに沿って開催すべきである。 

⑥ この時期の開催では、クールビスで行うべきである。 

（２）令和 4 年 9 月卒業・修了生アンケートのデジタル収集の試行についておよび卒業生の生涯メ

ールアドレスと Google 機能制限について  

・会議時間の都合で、次回 7 月 23 日（土）第 5 回幹事会で継続審議とする。 

（３）令和 4 年度ホームカミングデーの実施について 
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・今年度、ホームカミングデーを開催予定であり、今後、日時および詳細を大学と調整しながら

決定する。 

 

以上            


